

クミアイからの  
おしらせ  
(第87号)

平成23年1月17日  
香川県トラック総合配送センター協同組合  
メールアドレス haisosenta@mc.pikara.ne.jp  
ホームページ http://wwwc.pikara.ne.jp/haisosenta

明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしく申し上げます。

平成23年 元旦 (事務局一同)

【続・ETCコーポレートカード更新関係のお知らせ】

先月の第85号クミアイ新聞で保留となっていました更新期間や更新方法等について、別紙(裏面参照)のとおりお知らせします。

【アルコールセンサー購入申込み締切日のお知らせ】

平成22年12月24日付の文書で組合から斡旋販売のお知らせをしていましたが、この**購入申込み締切日**が**今月20日(木)**となっておりますので、購入希望組合員様は至急FAXにて申込みをしてください。

【高速道路新料金案について】

マスコミ報道によれば、新しい高速道路料金を巡り、国土交通相ら国土交通省の政務三役と民主党の政調会長ら党幹部が12月24日会談し、普通車に上制限を導入することを柱とする新しい高速道路料金案の大枠について正式決定した。普通車の上限額は土日・休日が1000円、平日は2000円となる。新料金の対象は自動料金収受システム(ETC)の搭載車に限定しスタートさせる方向で調整している。軽自動車や本州四国連絡道路などの料金を含めた詳細は来年1月に決める。新料金は来年4月からスタートする。

新しい料金では、トラックは上制限を採用せず距離別料金とし、通勤・深夜などの現在の時間帯割引は継続する。首都高速と阪神高速は関係自治体との調整を行ったうえで、これまでの定額制から上限のある距離別制に移行する。また、本州四国連絡道路は、平日の普通車の上限をほかの高速道と同じ2000円にした上で乗り継ぎ割引を導入する方向で調整している。新料金は来年4月から2~3年間とする方針で、普通車の休日1000円の継続に伴い、新料金の導入に伴う財源は自公政権が手当てした割引財源の残り約2兆円を活用する。

【管第2次改造内閣について】

菅直人首相は14日午後、ねじれ状態の通常国会を乗り切るため内閣改造を行い、大島章宏前経済産業大臣が国土交通大臣に就任した。

☆首都高速道路(株)から入口通行止めのお知らせ☆

- ・高速川口線(上り)鹿浜橋入口 終日  
1月13日(木)0時~3月12日(土)24時まで  
工事期間中は池袋線(上り・下り)板橋本町入口  
または高速中央環状線(外回り)扇大橋入口の  
ご利用を。
- ・高速中央環状線(内回り)清新町入口 終日  
1月18日(火)0時~3月15日(火)24時まで  
工事期間中は高速中央環状線(内回り)平井大  
橋入口のご利用を。

★★ 車両不一致状況 ★★

12月走行に係る西日本高速道路(株)からの**車両不一致通行違反の注意警告が1社1件ありました。**・丸点通運(株) 1件  
**ETCカードの確認は確実に !!**  
**一人ひとりが責任を持って確認しよう**

★ETCレーンにおける運行速度大幅超え通知★

首都高速道路会社から平成23年1月19日付けで4社5両が12月に10回のETCレーンにおける運行速度の大幅超え(50km/h以上)をしているとの通知がありました。ETCレーン走行においては定められた速度(20km/h)で通行するよう指導してください。(瀬戸内陸運(株)、小河運送(株)、ふじかわ陸運(株)、(株)四国物流サービス)

☆2月6日、香川丸亀国際ハーフマラソン大会が実施されます。ご協力をお願いします。☆